

## 1年生の205日、みんなに「ありがとう」

本日3月22日、令和5年度の授業がすべて終了しました。全員に通知票と修了証書を手渡し、1年生としての活動も終了しました。この205日はどんな時間だったでしょうか。

今日の修了式では、Rさんが一年間の反省を発表しました。その内容を紹介します。

**「一年生が終わるにあたり、一年を振り返ってみると、良かった点や改善しなければならない点があります。」**

**生活面では、中学生として一年間を過ごすことによって、一学期、二学期と比べると大分、時間を見て行動できるようになりました。この点は今後も続けていきたいと思います。**

**また、クラス内の雰囲気はすっかり小学生気分が抜け、中学生らしくなってきたと思います。二年生でもこのまま続けていけるようにみんなで頑張りたいと思います。**

**学習面では、授業中に話が脱線してしまい、なかなか会話が終わらないことが多くありました。四月には後輩が入ってくるので、後輩のお手本になれるような授業の受け方ができるよう努力していきたいです。**

**二年生では、一人一人が協力し合って生活できるようにして、新一年生のお手本になるような二年生になりたいと思っています。」**

入学した4月6日、初めて顔を合わせた日から様々なことがありました。ギリギリ桜の花が散る前に集合写真を撮ることができた入学式が、本当に昨日のこのように思い出されます。そこから約1年、楽しいことも、大変だったこともたくさんあったと思います。それらを糧にして、4月から始まる2年生としての生活も頑張りたいと思います。

1年間を振り返ってみて、とても明るく元気なクラスだったと思います。時には羽目を外してしまうこともありましたが、それぞれが考えながら改善し、行動することができたと思います。4月からもクラスのメンバーは変わりませんが、一つ学年が上がることで環境も大きく変わります。一番は後輩が入学してくるのでしょうか。今年一年で経験したことを伝え、サポートしてください。また、学習内容も一段と難しくなります。どう学習を進めて進路につなげていくか、しっかりと考えていきましょう。



明日からは16日間の短い春休みになります。春休みが終わると、すぐに2年生の生活が始まります。この春休みは1年生の復習をしたり部活動に参加したりしながら、休めるときにしっかりと休んでほしいと思います。そして、2年生になったらどんな生活をしたいか、少しずつ考えておいてください。春休みの宿題は一日1ページの自主学習が中心で、あとはそれぞれが必要と思う学習を進めてください。

18人の205日に「ありがとう」と感謝したいと思います。

## 春休みの予定

春休みに全員が登校するのは以下のとおりです。部活動もあるので、計画的に進めていきましょう。そして、4月8日(月)にまた元気に登校しましょう。では、健康で安全なよい春休みを！

### 【登校日】

- 3月28日(木) 8:40までに登校、体育館に整列。9:00~9:30離任式。その後見送り。
- 4月5日(金) 8:50までに登校、体育館に集合。1時間程度で式場を準備し、終了後解散。(その後、新入生歓迎会リハーサルがあります)